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 令和３年 12月吉日 
ＰＴＡ会員 各位  
 荒川区立尾久第六小学校 

ＰＴＡ会長 田中 秀樹 
 

令和３年度 第 2回 ＰＴＡ実行委員会だより 
 

いつもＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございま
す。 
第 2回ＰＴＡ実行委員会の議事録を以下にご報告申し上げます。 
 
日時： 12月 4日（土） １１：３０～１２：００ 
場所： ランチルーム 
議事： (１) 副校長先生のお話 

 コロナが落ち着いてきたことにより、保護者の皆様にも学校
の活動をご覧いただく機会をご提供できるようになってきま
した。 

 まだ制限もあり、ご迷惑をお掛けすることもあるとは思いま
すが、引き続きご協力をお願い致します。 

 ホームカミングや風船飛ばし等、70周年の記念行事にご協力
いただきありがとうございました。 

 音楽会も合唱ができない中、工夫して開催することができま
した。 

 校外学習も再開しております。 
 1 月末には英語の研究会があり、100 名以上の来校者が予定

されておりますが、生徒の発表は録画で行うため、生徒と外
部の方との接触はありません。 

 



2/3 
 

(２) ＰＴＡ会長のお話 
 今までの周年行事では祝賀会を開催していたが、コロナだか

らこそ祝賀会の代わりにホームカミングや風船飛ばしを開催
することができ、大変すばらしい周年行事とすることができ
ました。 

 式典は、来賓をお招きできなかったが、5,6年生が頑張ってく
れて、素敵な式典となりました。 

 コロナ禍だからこそ、70周年のお祝い全てを在校生や学校に
還元することができたと思います。 

 保護者の皆様には、周年行事へのご協力をいただきましてあ
りがとうございました。 

 尾久西近くのスーパーバリューにおいて、子供の死亡事故が
起きてしまいました。尾久西、七中、尾久六の PTA会長で、
荒川区の基盤整備課の方に来ていただき、学校周辺道路の状
況を見ていただきました。また、尾久警察には、学校周辺道
路におけるスピードの取り締まりと一時停止線の追加の要望
を出しました。警察からの回答は、法律上の制約があり、一
時停止線の追加はできないが、尾久西と尾久六の周辺道路に
視覚的にスピードを出させない舗装をしたり、警察官を適宜
配備することによりスピードを出させないように既に対応を
進めているとのこと。保護者の方からも、同様の要望等があ
れば、お教えいただきたい。 

(３) 校外委員会からの活動報告 
 夏休み前に PTA役員から安全ポスターの募集を行い、夏休み

後に 69 枚のポスターが集まりました。ラミネートを行った
後、学校周りに掲示を行いました。 

 既に掲示されているポスターが外れることの無いように、今
後対策を行う予定。 

(４) 70周年記念について 
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 祝賀会を開催しないことにより、児童への記念品、学校備品
の購入に多くの予算を充てることができました。 

(５) 来年度役員について 
 指名委員からお手紙を配布いただき、今年は立候補のみで募

集したところ、6 名応募に対し 7 名立候補があり、来年度の
役員は全て立候補となる予定。 

 3学期に、学年、校外、厚生の委員募集も行いますので、よろ
しくお願い致します。 

(６) 今後の予定について 
 例年だと荒川区の 6 校が集まってピロポロの大会の開催を行

っているが、各校において開催/不開催の希望が分かれてい
る。ピロポロ練習の期間も限られており、練習しても試合が
開催されない可能性もある。練習は密にもなるので、コロナ
前のような活動とはしない。来年度に向けて、3 学期の校庭
利用の際にピロポロを体験してもらう機会を設ける等、にす
る方向性で検討を行う。 

 ホームカミング、70周年記念式典の動画を公開する予定。 
 次回実行委員会は 3月 5日（土）11時 30分からランチルー

ムで開催予定です。 
 


